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6月13日（木） 6月14日（金） 6月17日（月）

　一般質問は、議員が市の施策について、調査研究を踏まえて、問題
提起や注意喚起を行う場です。市にとっても、現状把握や解決策の方
向性を示すための共通理解の場として非常に重要です。
　今定例会では、14名の議員が一般質問を行いました。質問の内容
は、映像配信（YouTube）でご覧いただけます。

各開催日の午前・午後の部の動画のQRコード、質問者と質問内容を登壇順に掲載しています。

❶安全で安心できる快適な街づ
くり

兼子 義信議員

公明党公明党

❶市民の健康を守る施策につい
て
❷知立市の災害対策について

那須 幸子議員

公明党

❶公園について
❷GIGAスクール構想の進展と
今後の課題

岩城 道雄議員

篤心会

❶知立駅周辺整備事業の課題に
ついて

佐藤 修議員

日本共産党知立市議団

❶自治体CI事業について
❷介護施策の充実について

川合 正彦議員

正和会

❶中高一貫校について
❷知立市の喫緊の課題について

久世 泰男議員

池鯉鮒クラブ

❶安心・安全な知立を問う
❷知立市に思うこと

柴田 勝議員

池鯉鮒クラブ

❶地域の活力を引き出す：市民
応援型ガバメントクラウドファ
ンディング

中野 智基議員

篤心会

❶子ども・子育て支援法の問題
点について　❷国保税の負担増
を抑えるために

中島 孝之議員

日本共産党知立市議団

❶健康を守るための暑さ対策に
ついて
❷夢ある知立市の未来に向けて

石川 智子議員

篤心会

❶「選ばれるまち知立」を目指し
て

田中 健議員

篤心会

❶子育て環境日本一に向けて

永田 起也議員

篤心会

❶心にフォーカスした施策につ
いて
❷学校現場での課題について

山崎りょうじ議員

篤心会

❶林市長のこれまでの実績と課
題について
❷次期市長選挙に向けて

神谷 文明議員

民友クラブ
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特 集

　より身近にデザインと内容を一新した「知立市議会だより」を、お手元に届
けています。皆様にとって、より読みやすく、分かりやすい市議会だよりとな
るよう、ご意見をお聞かせください。

リニューアルした「知立市議会だより」へのご意見をお聞かせください！

市民と議会をつなぐ架け橋として、市議会だより「かけはし」に生まれ変わります。
デザインを一新して読みやすいレイアウトに。
記事内容も充実させ、より分かりやすく、より身近な議会情報をお届けします。

Q&A

　文
章
を
簡
潔
に
し
、
カ
ラ
フ
ル
な
紙
面
で
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や
す
い
構
成
に
し
ま
し
た
。
幅
広
い
層
の

方
に
手
に
取
っ
て
い
た
だ
き
、
議
会
に
関
心

を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
し
ま
し
た
。

1
見
や
す
く
読
み
や
す
く
一
新
！

　市
議
会
だ
よ
り
「
か
け
は
し
」
は
、
議
会

の
情
報
発
信
だ
け
で
な
く
、
市
民
の
皆
様
の

意
見
を
掲
載
す
る
機
会
を
積
極
的
に
増
や
し

て
い
き
ま
す
。

2
市
民
参
加
型
！

　一
般
質
問
の
内
容
を
今
ま
で
紙
面
で
は
正

確
に
お
伝
え
す
る
こ
と
が
で
き
な
か
っ
た
の

で
、
関
心
の
あ
る
質
問
を
映
像
で
全
て
見
て

い
た
だ
く
案
内
に
変
更
し
ま
し
た
。
映
像
だ

と
全
て
見
て
い
た
だ
け
ま
す
。

一
般
質
問
は
映
像
で
！

3

市議会だよりが市議会だよりが
生まれ変わります生まれ変わります!

新
し
い
ロ
ゴ
で
す
！

末
長
く
よ
ろ
し
く

お
願
い
致
し
ま
す
。

兼子、川合
佐藤

午
後
の
部

那須、久世

午
前
の
部

中島（孝）、
田中、永田

午
後
の
部

岩城、柴田
中島（孝）

午
前
の
部

山崎、
神谷（文）

午
前
の
部

中野、石川

午
後
の
部


